
Neubau des Kindergartens an der Jahnstraße 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

  

Der Neubau des 2 – zügigen Kindergartens mit Kinderhort an der Jahnstraße lag bis Juni 2020 

im Zeitplan. Aufgrund eines Einbaufehlers in den Dachabwasserleitungen kam es dann jedoch 

zu Bauverzögerungen und dem Bekanntwerden von zwei weiteren Fehlern in der 

Bauausführung.  

Wegen dieser Fehler gelangte eine große Menge von Niederschlagswasser in das Innere des 

Neubaus weshalb aufwendige Nachbesserungs- und Zusatzaufgaben notwendig wurden. So 

konnte auch die Eröffnung des neuen Kindergartens, nicht wie ursprünglich geplant, im 

September dieses Jahres erfolgen. 

Der Markt Donaustauf drängt selbstverständlich darauf, dass die bekanntgewordenen Fehler 

in der Bauausführung schnellstmöglich nachgebessert und behoben werden, sodass eine 

baldige Inbetriebnahme des neuen Kindergartens möglich wird. Ich bitte jedoch um 

Verständnis, wenn ich als Bürgermeister auf eine einwandfreie Bauausführung bestehe, auch 

wenn dadurch die Eröffnung des Kindergartens verzögert wird. Zum einen geht es hier um das 

Umfeld unserer Kinder, in dem sie sich zum Großteil des Tages aufhalten und welches 

dementsprechend gesund und funktional sein muss und zum anderen zahlt der Markt 

Donaustauf für diesen Neubau viel Geld und möchte dafür natürlich eine einwandfreie 

Bauausführung mit einem anschließenden tadellosen neuen Gebäude erhalten. Darauf 

dränge ich mit den Kolleginnen und Kollegen des gemeindlichen Gremiums ohne Wenn und 

Aber. 


